
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 318
03 de junio de 2016

Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación genera espacios para la cultura

La Carrera de Parvularia y la Comisión de Cultura de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación presentaron dos exposiciones: una pictórica, autoría de los niños del Centro Educativo Mundo de Juguete, como parte de una experiencia en la formación de las estudiantes de la Carrera de Parvularia y la segunda relacionada con el concurso "Dibuja a tu maestro" en el hall de la Carrera de Matemática y Física.

El MSc. José Bastidas, docente de la Carrera de Parvularia, mencionó que la Facultad se caracteriza por realizar eventos académicos y culturales de importancia y destina al Centro Cultural Emilio Uzcátegui como un espacio para inaugurar con frecuencia exhibiciones pictóricas de artistas ecuatorianos, latinoamericanos de diferentes tendencias pictóricas, y pintura infantil.

Bastidas señaló que en esta exposición los niños utilizaron diversas técnicas como el uso de las manos y el triturado. Dijo que el niño es artista por esencia y el maestro es una guía para potenciar su creatividad y que esta experiencia enriquece la formación de las estudiantes de la Carrera de Parvularia.

El concurso "Dibuja a tu maestro" fue organizado por José Bastidas junto con la Comisión de Cultura. En este evento participaron los estudiantes de la Carrera de Matemática y Física con sus caricaturas en las que retrataron en forma humorística a sus profesores. Todos los participantes recibieron un reconocimiento por su aporte artístico. N.S

